
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

     

教育振興会教育振興会教育振興会教育振興会    6月 2日 

 第 1回の役員会が開催され、

校区の自治会の区長さんや町会 

長さんが集まり、中学校の活動

にご理解を賜り、今年度も快く、

支援していただくことが決まり

ました。 

歯歯歯歯みがきみがきみがきみがき週間週間週間週間    

6 月 19 日～23 日がＡ組、6 月

26 日～30 日をＢ組と２週にわけ

て実施しました歯みがき週間で

すが、２年目となる今年度は、

徐々に生徒たちにも定着してき

ました。歯みがきは、虫歯や歯周

病を予防するのはもちろんです

が、唾液の分泌をうながし、細菌

の繁殖を防ぐ効果もあります。ぜ

ひ１年を通して続けてください。 

今年度初めての学校評議員会を開催しまし

現状を報告し、それに対しての意見等をいただいたりす

る会議です。

・部活動の数が少なく選択の余地がないこと。

・生徒数が少ないとけんかもないのと違うか。

その代わりにスマホ等のネット上の書き込みによる

トラブルがある。

・登下校の保護者の送り迎えは徒歩通学の生徒の安全を

考えると自粛を呼び掛けてはどうか。

 

今年度の評議員の皆さん

奥山 

伊勢谷和男

中村 

日置 

荒木千恵子

統合中統合中統合中統合中のののの現在現在現在現在 

 平成 31年度の統合に向け

て準備が進んでいます。これ

が現地の様子です。また経過 

を写真で紹介していきます。 

 

学校評議員会学校評議員会学校評議員会学校評議員会（5月 31 日） 

今年度初めての学校評議員会を開催しました。学校の

現状を報告し、それに対しての意見等をいただいたりす

る会議です。今回は下記のような意見が出ました。 

・部活動の数が少なく選択の余地がないこと。 

・生徒数が少ないとけんかもないのと違うか。 

その代わりにスマホ等のネット上の書き込みによる

トラブルがある。 

登下校の保護者の送り迎えは徒歩通学の生徒の安全を

考えると自粛を呼び掛けてはどうか。 

今年度の評議員の皆さん 

 克久 様（自治振興会長） 

伊勢谷和男 様（学識経験者） 

 信裕 様（学識経験者） 

 幸美 様（健全育成協議会会長） 

荒木千恵子 様（ＰＴＡ会長） 

学校水泳始学校水泳始学校水泳始学校水泳始まるまるまるまる！！！！

雨が続いてなかなか学校水泳が実施できませんでしたが、

月 29日に、ついに 1年生を皮切りに学校水泳が始まりました。

7 月 14 日まで授業の中で実施されます。プールに生徒たちの

元気な声が響き渡っています。 

熱中症熱中症熱中症熱中症にににに注意注意注意注意！！！！    

梅雨ももうすぐ終わりです。部活動も夏の大会を控え、一段

と熱がこもってきました。そんな時こそ、熱中症に気をつけま

しょう！特に体が暑さに慣れていない時が要注意です。

詳しくは、「保健だより」№４を見てください。

青少年健全育成協議会 

総会 

6月 23日 

 昨年度の事業報告や

決算、新年度の役員、

行事計画（下記）など 

が話し合われました。 

 

・8月 5日（土）たて干し 

・秋・冬の行事（未定） 

・高柳夜店パトロール 

（すでに巡回していただ

きました。） 

・夏休み夜間パトロール 

 

！！！！    

雨が続いてなかなか学校水泳が実施できませんでしたが、6

皮切りに学校水泳が始まりました。

日まで授業の中で実施されます。プールに生徒たちの

    

梅雨ももうすぐ終わりです。部活動も夏の大会を控え、一段

と熱がこもってきました。そんな時こそ、熱中症に気をつけま

しょう！特に体が暑さに慣れていない時が要注意です。 

詳しくは、「保健だより」№４を見てください。 


